

EL DIARIO VASCO

2006-06-21

PASAIA / La nueva biblioteca pública de Donibane ha conseguido ya más de 200 socios

PASAIA. DV. Donibaneko Bibliotekaren Aldeko Batzordea, después de la inauguración de Itsas Mendi Udal Liburutegia, ha ofrecido su valoración de la situación en que se encuentra la misma.

Destaca la gran acogida, calificada de positiva por parte de la población de Donibane y en particular de los padres y niños. Como resultado de ello, en dos semanas más de 200 personas han entrado a formar parte como socios de la entidad. Asimismo, las sesiones de cuenta cuentos que han comenzado a ofrecerse están teniendo una gran acogida por parte de los niños.

No olvida que las deficiencias siguen sin solucionarse, pues desde nuestro inicio hicimos hincapié en que la biblioteca debía de estar dotada de todos los medios técnicos y humanos para el buen funcionamiento de una biblioteca en el momento actual. Pero vemos que las peticiones realizadas en su día a la Comisión de Cultura del Ayuntamiento siguen sin solventarse. Así, hace referencias a que no ha llegado la asignación extraordinaria para la compra del fondo. Tampoco se ha realizado la creación del puesto de bibliotecario a jornada completa. También está sin concretar la creación de la sección de fondo local, aprovechando el fondo de Itsas Mendi. Y en el apartado de informática sigue sin resolverse el tema de ordenadores y del programa informático Absys.

Falta de medios

A todas estas demandas, el colectivo sanjuandarra señala que la respuesta recibida a estas peticiones ha estado la mayoría de las veces relacionada con la falta de medios económicos por parte del Ayuntamiento, algo que se iría solventando.

Sobre el material informático indica que en el Pleno celebrado el 30 de mayo se aprobó la adquisición de equipos informáticos para los ediles del Ayuntamiento, pero nosotros creemos que esos equipos informáticos tenían que ubicarse en lugares públicos de Pasaia para el disfrute de todos los pasaitarras y, en especial, de los jóvenes y niños, y no de unos particulares con el dinero público.

Al respecto indica que hay que recordar que Pasaia es el único municipio de la Comunidad Autónoma que nos disfruta de un centro de KZgunea.